



# 柏葉



平成30年 7月13日(金)  
 福島県白河市立東北中学校  
 発行責任者 校長 芳賀 淳  
 スローガン「不屈の歩み」

## 県中学校陸上競技大会、健闘しました！

7月4日(水)～6日(金) 県南陸上大会を勝ち抜いた6名の代表生徒が、いわき市で開催された、福島県中学生陸上競技大会に参加しました。惜しくも県入賞には届きませんでしたが、東北中の代表、県南地区の代表として立派に競技を表現しました。ご声援ありがとうございました。



## 授業参観、お世話になりました

7月7日(土) 第2回授業参観・教育講演会・学年保護者会では、休日にもかかわらず多くの保護者の方へ出席していただきありがとうございました。1学期も終盤にさしかかりましたが、子どもさんの学習の様子はいかがでしたか。学校では、これからも生徒の主体性を大切にしながら、「わかる・できる」授業を展開してまいります。



↑家庭「防災頭巾の製作」(2の2)



↑理科「動物の生活」(2の1)



↑道徳「友情、信頼」(3の1)

## 「夢を実現させる行動力」～東北中学校教育講演会～

授業参観終了後、本校体育館にて、ダルライザープランニングの和知健明さんを講師にお招きし教育講演会を開催しました。和知さんからは白河市を舞台にした映画を完成させた経験などを踏まえ、「自分を信じること」「何でもやってみること」「あきらめないこと」の大切さについてお話をいただきました。生徒は自分の夢や目標に向かって前向きに頑張ろうという意欲を高めました。



↑和知さんのお話を熱心に聴く東北中生

## 少年の主張大会、福島民友新聞社賞！

7月9日(月)白河市文化交流館コミネスで白河市青少年健全育成推進大会が開催され、少年の主張大会が行われました。本校を代表して2年生の長久保君が参加しました。大会では「挨拶の大切さ」について堂々と発表し、「福島民友新聞社賞」を受賞しました。

## 青少年健全育成善行少年賞受賞！

少年の主張大会の審査結果が発表される前に、今年度の白河市健全育成表彰式が実施され、3年生の太田さんが善行少年賞を受賞しました。太田さんは昨年、病気などで頭髪をなくした人が使用するウィッグをつくるために自分の髪を提供する「ヘアドネーション」の活動に参加したことが評価され、立派な賞をいただきました。